
 
 

COMITÉ LOIRE BASKET-

 

Elus Présents : Abdel AOUAREM, Pauline BERAUD, Jean
Cédric CHATELARD, Kévin COUZON, Sandra DARCON, Nadine DELLA SAVIA, Daniel DELLA SAVIA, 
Marie FARINA, Mathilde GANIVET, Géraldine MONCORGE, Franck PUPIER, Emmanuel RICHIER, Gilles 
SANFILIPPO, Christine SAUTET, Claudine ZENTAR

Elus Excusés : Antoine BEAL, Martine BEAL, Laurence BERGER, David LAMELA, Simon LERISSEL, 
Dominique MURE, Céline PICQ, Denis VINCENT

Elu absent : Marine LAREURE,  

Invité présent : Dylan SAVOI,  

Invité excusé : Joël SCOMPARIN 

 

PRESIDENT :  

- Agenda : invitations et manifestations clubs et animations extérieures
- Infos dates importantes à venir : La réunion de Zone a lieu ce samedi 25 novembre à Tarare (JFB, CZ) 

1er décembre le tirage de la Coupe de la Loire 
Bresse (JFB, AB) - le TDE les 5, 6 et 7 janvier à Lons Le Saunier 
janvier à Feurs – Invitation des enfants au match du RBF le 13 janvier et à St Chamond le dimanche 14 
janvier. 

- Enquête aux clubs stéphanois. 
l’élue stéphanois en charge des sports et des associations. Il sera rediscuté au prochain bureau des 
élus qui participeront à cette réunion.

- Questionnaire loisirs : tous les l
Cette enquête a été élaborée par Simon et Jules.

- Observatoire des incivilités : 1 seul courrier au club de Belmont/Coublanc. Pour les 
dossiers, règlement à l’amiable en téléphonant aux présidents de clubs.
 

SECRETAIRE GENERALE : 

- Point sur les licences, mutations
nous sommes à 13 849 licenciés, et toujours 42% de F et 5
sujet.  Attention + 35% de 1C (mais toutes les licences de l’ASEB comptabilisées dans celles
et + 11% de 2C (288 à ce jour). Affaire à suivre.

 

TRESORIER : 

- Les engagements seniors et jeunes ont tous été facturés. Seul 
rapport à la saison passée. 
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: Abdel AOUAREM, Pauline BERAUD, Jean-Jacques BERAUD, , Jean
Cédric CHATELARD, Kévin COUZON, Sandra DARCON, Nadine DELLA SAVIA, Daniel DELLA SAVIA, 
Marie FARINA, Mathilde GANIVET, Géraldine MONCORGE, Franck PUPIER, Emmanuel RICHIER, Gilles 
SANFILIPPO, Christine SAUTET, Claudine ZENTAR 

: Antoine BEAL, Martine BEAL, Laurence BERGER, David LAMELA, Simon LERISSEL, 
Dominique MURE, Céline PICQ, Denis VINCENT 

manifestations clubs et animations extérieures : Marie ira à l’AG de l’USEP.
: La réunion de Zone a lieu ce samedi 25 novembre à Tarare (JFB, CZ) 

décembre le tirage de la Coupe de la Loire - les Matinales sur le Budget le 9 décembre à Bourg en 
le TDE les 5, 6 et 7 janvier à Lons Le Saunier - la Soirée des Vœux 

Invitation des enfants au match du RBF le 13 janvier et à St Chamond le dimanche 14 

lubs stéphanois. Elle sera suivie d’une réunion avec les clubs et rencontre avec 
l’élue stéphanois en charge des sports et des associations. Il sera rediscuté au prochain bureau des 

à cette réunion. 
: tous les licenciés qui n’ont pas repris de licence vont recevoir cette enquête. 

Cette enquête a été élaborée par Simon et Jules. 
: 1 seul courrier au club de Belmont/Coublanc. Pour les 

dossiers, règlement à l’amiable en téléphonant aux présidents de clubs.

Point sur les licences, mutations : la FFBB et la LR sont à + 5% et le CD42 à + 6%. Aujourd’hui 
licenciés, et toujours 42% de F et 58% de M, Aucune modification à ce 

% de 1C (mais toutes les licences de l’ASEB comptabilisées dans celles
et + 11% de 2C (288 à ce jour). Affaire à suivre. 

Les engagements seniors et jeunes ont tous été facturés. Seul le club de Tence n’est pas à jour par 

 
 

ETIENNE 

Jean-François BOURGEON, 
Cédric CHATELARD, Kévin COUZON, Sandra DARCON, Nadine DELLA SAVIA, Daniel DELLA SAVIA, 
Marie FARINA, Mathilde GANIVET, Géraldine MONCORGE, Franck PUPIER, Emmanuel RICHIER, Gilles 

: Antoine BEAL, Martine BEAL, Laurence BERGER, David LAMELA, Simon LERISSEL, 

: Marie ira à l’AG de l’USEP. 
: La réunion de Zone a lieu ce samedi 25 novembre à Tarare (JFB, CZ) - le 

dget le 9 décembre à Bourg en 
la Soirée des Vœux le vendredi 12 

Invitation des enfants au match du RBF le 13 janvier et à St Chamond le dimanche 14 

Elle sera suivie d’une réunion avec les clubs et rencontre avec 
l’élue stéphanois en charge des sports et des associations. Il sera rediscuté au prochain bureau des 

icenciés qui n’ont pas repris de licence vont recevoir cette enquête. 

: 1 seul courrier au club de Belmont/Coublanc. Pour les 11 autres 
dossiers, règlement à l’amiable en téléphonant aux présidents de clubs. 

: la FFBB et la LR sont à + 5% et le CD42 à + 6%. Aujourd’hui 
8% de M, Aucune modification à ce 

% de 1C (mais toutes les licences de l’ASEB comptabilisées dans celles-ci) 

le club de Tence n’est pas à jour par 
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COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 

www.loirebasketball.org 

 

DIRECTEUR ADMINISTRATIF : 

- Enquête satisfaction intervention des CT: présentation et rappel des champs d'intervention de 
Pierre, Lydie et Enzo :  Cf Drive 

 
- 3 entretiens cette semaine avec Enzo pour décharger un peu Pierre – Clémence et Jules les 2 

alternants qui sont très investis et font du bon travail avec des retours pertinents sur leurs missions 
et leurs fonctionnements. 
 

- Trouvé personne pour les services civiques. 
 

- Attention les salariés seront en congés la semaine entre Noël et le Jour de l’An et le Comité sera 
donc fermé. 

 
 

POLE FORMATION :  

-  Plan des Officiels 2024, quelles sont les obligations du Comité et celles des clubs (cf le PP du 
PacteTousEngagés). 93 ont passé à l’examen sur les 130 inscrits mais seulement entre 70 et 75 
arbitrent cette saison. Attention beaucoup de très jeunes qui ne peuvent pas arbitrer en D2, et donc 
les U13D1 sont couverts. Attention il faut assurer la FC. 222 arbitres officiels cette saison ! 
 

- Des noms pour les sifflets d’argent et de bronze pour la Soirée des Vœux seront donnés d’ci 15 
jours. 
 

- FT : différentiation G1 (faute technique de comportement), G2 (coup de pied ballon flopping)et 
désignation des sanctionnés. 3G1 = 2 matchs arbitrés, si refus suspension.  
 

- Chaque année la LR demande des arbitres au CD42, mais entre 2 et 5. Et cette année la LR en 
demande 10 pour la RF3 et les U20. Demander au président de la LR une réunion des présidents 
de CD et les présidents des CDO. Proposition du CD42 : désigner dans les clubs qui font l’effort 
de formation. 
 

- Cf PP du pôle Formation. Félicitations à Marie cadre de la sélection féminine (très bel état 
d’esprit) qui apprécie l’écoute de Gilles et Geoffrey qui s’adaptent aux demandes. 

 

- Les CEC : cf analyse de Pierre : infos et débat. Info de Gilles : travail dans les 6 mois sur les CEC. 
 

POLE SPORTIF : 

- Point sur les 3x3 qui ont déjà eu lieu : Pendant les vacances de Février ont eu lieu un Classic Tour 
à Charlieu, un Open Star à St Chamond, puis un 3x3 universitaire le 9 novembre, et en prévision 
un 3x3 Entreprise le 22 décembre à St Romain la Motte. 2 étudiantes ont rencontré DS et MG 
pour un projet 3x3 valide et 3x3 handiOpen Access en juin et ce serait sympa de le faire à Infinity 
Concept. Refaire réunion de la Commission. 

 
- Modification règlements PR : cf drive 
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COMITÉ LOIRE BASKET-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE 
www.loirebasketball.org 

- Mise en place de la 3e phase en tenant compte des congés des salariés : Tous les clubs doivent
rentrer les feuilles pour le dimanche 17 décembre à 20h. NU doit rentrer les engagements des
équipes entre le 18 et le 22 décembre. Elaboration des poules à St Etienne le samedi 23. Le jour
même les élus saisissent au fur et à mesure.

- Proposition d’une réunion de la sportive en décembre et si possible avec G Luya.

POLE TERRITOIRE : 

- Poules mini entre Noël et le Jour de l’An ou le samedi 23 en même temps que les jeunes : en réflexion.

- Visites de labellisation : renouvellement BCMF, 2 créations St Jean Bonnefonds AGB et le
CRAB. Suite à la visio : Une demande de label départemental et travail sur le label fédéral par un
club.

- 80 OBE déjà la semaine dernière.

- Projets : forum départemental MB - plateaux baby le we prochain 550 enfants inscrits. Merci aux
élus de répondre à Nadine.

La Secrétaire Générale      Le Président
Claudine ZENTAR       Jean-François BOURGEON


